

**LOCAL | Festejos**

## La programación navideña adelanta su inicio al próximo viernes 29 de noviembre

El encendido del alumbrado extraordinario marcará el pistoletazo de salida para más de cuarenta actividades a desarrollar hasta el 11 de enero.

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 25 de noviembre de 2024 - 18:36



Más de cuarenta actividades en las que toman parte otros tantos particulares, colectivos y asociaciones de distintas índole, conforman la programación navideña de Priego, cuyo cartel anunciador, realizado por Nerea Reina, y los actos más significativos de la misma han sido presentados hoy lunes por el alcalde de nuestra localidad, Juan Ramón Valdivia, la presidenta del Área de Cultura, Jezabel Ramírez, y por el concejal de Festejos, Antonio Navas.

Como novedades de esta edición, destaca el adelanto del encendido del alumbrado extraordinario instalado para la ocasión, que tendrá lugar el viernes 29 de noviembre y en el que tomarán parte 8 alumnos-as de otros tantos centros educativos de Priego así como la Banda Sinfónica de la EMMD y la cantante Patricia Berbel, como así apuntaba Navas, que hacía alusión a la denominada Navijazz, como otra de las novedades destacadas de la programación.

Tras la inauguración del alumbrado extraordinario, Jezabel Ramírez señalaba que la primera quincena de diciembre estará protagonizada por el cine, la llegada el 11 de diciembre del Pendón de los Zamoranos tras la restauración a la que ha sido sometido por el Instituto Andaluz de Patrimonio, la celebración de la octava edición del festival Nemo Art los días 13 y 14 de diciembre, así como una exposición de la Asociación de Pintores de Priego en la que se rendirá homenaje a Julio Romero de Torres.

Coincidiendo con el puente de la Inmaculada, la edil indicaba que el 7 de diciembre, dentro de los actos conmemorativos del 500 aniversario del inicio de la construcción de la parroquia de la Asunción, está prevista una procesión con la Inmaculada de San Pedro, con salida desde el templo alcantarino en dirección a la parroquia de la Asunción, realizando una parada en el Ayuntamiento, donde la efigie recibirá el bastón de mando que simboliza su título de regidora perpetua.

La música será también una de las grandes protagonistas de la programación, con el concierto de la Orquesta Ciudad de Priego, el sábado 14 de diciembre, así como el tradicional certamen de villancicos de la cofradía de los Dolores el 22 de diciembre y el concierto de la Banda Sinfónica de la EMMD, en este caso con fines solidarios y en el que vuelven a colaborar la hermandad de La Caridad y el grupo de teatro Entre

Bambalinas, de la hermandad del Mayor Dolor.

En este sentido, Ramírez hizo alusión al concierto solidario previsto para el 29 de diciembre, organizado por Enrique Jiménez (Kldelaisa), y cuya recaudación irá destinada a la adquisición de juguetes para los niños damnificados por la reciente Dana de Valencia.

Dentro de las actividades que también son organizadas las hermandades prieguenses, Ramírez destacaba la decoración especial navideña que la Hermandad de La Paz en colaboración con la Asociación de Mujeres 25 de Mayo instalarán en el barrio de las Caracolas, la zambomba solidaria que organizada por las hermandades de La Pollinica y el Mayor Dolor tendrá como escenario la plaza de San Pedro el sábado 21 de diciembre, así como la representación teatral infantil que llevará a cabo la cofradía de la Soledad el 27 de diciembre.

Como en años anteriores, el barrio de La Villa volverá a tener un protagonismo especial, inaugurándose el día 22 la iluminación que lucirá durante estas fiestas, celebrándose en el mismo distintos actos como varias zambombas y la ya clásica visita de los Reyes Magos el 4 de enero.

La programación navideña se completa con la tradicional carrera de San Silvestre, el cartero real, la recepción de Sus Majestades de Oriente en el palacio Consistorial, la cabalgata de la ilusión, en la que este año participarán once carrozas, la entrega de premios de los distintos concursos navideños y el Festival de la Canción Infantil, programado en esta ocasión para el 11 de enero.

Finalmente, Juan Ramón Valdivia centró su intervención en agradecer a todas los particulares, entidades y colectivos de distinta índole que han trabajado y colaborado para que la programación navideña sea tan completa.